

ÉCULLY

Le Bridge Club veut être un pont entre les générations



De g. à dr. : Laure Deschamps, le maire Sébastien Michel, Yann Gardette, Michèle Bridon, Xavier Léonard (président du Comité lyonnais de Bridge) et Jean-Philippe Daublain (ancien président du Comité). Photo Progrès/Jean DESFONDS

Accueillis par leur présidente Michèle Bridon et son vice-président Yann Gardette, ils ont pu savourer cette rencontre joyeuse dont le long épisode sanitaire les avait privés.

Entre un moment récréatif autour d'un prestidigitateur et le cocktail auquel ils ont fait honneur, ils ont aussi accueilli le maire Sébastien Michel et Laure Deschamps, conseillère déléguée à la solidarité et à la santé. Après avoir souligné l'importance des lieux de convivialité comme celui du Bridge Club, dans un temps où prévalent trop souvent des exclusions et des divisions, le maire a reçu des mains de la présidente un beau chèque de 2 500 € destiné au

Centre Communal d'Action Sociale (CCAS). Laure Deschamps a déjà une idée précise de l'usage qui en sera fait : il sera utilisé dans des animations destinées aux jeunes des Sources et du Pérolier, pour apprendre à monter des films d'animation et s'initier à la musique. Un programme joliment baptisé « quartiers d'été ». Ce chèque établit donc une belle passerelle entre des aînés passionnés d'un jeu dont tous vantent l'intérêt et leurs jeunes concitoyens encore loin de la vie active.

Peut-être ces derniers découvriront-ils à leur tour ce « sport intellectuel » qu'est le bridge, et qui est pratiqué dans quelque 700 écoles, collèges ou lycées de France.